
 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE CAPOEIRAS PERNAMBUCO 
AV. 31 DE MARÇO, 68 – CENTRO  

CAPOEIRAS PERNAMBUCO 
CNPJ: 11.240.421/0001-06 
FONE: 0XX87-3796.1044 

 
ATA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA, DO 
PRIEMIRO PERIODO LEGISLATIVO, REALIZADA NA CÂMARA 
MUNIICPAL DE CAPOEIRAS PERNAMBUCO.  
 
Aos seis (06) dias, do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte 
quatro (2024), ás dezenove (19:00) horas, reuniram-se 
ordinariamente os Vereadores: Allysson Ariel Farias Almeida, 
Antônio Ferreira de Melo, Erico Barbosa Calado, Geraldo Soares de 
Barros, João Gomes da Silva Santos, José Edgar Rodrigues de 
Lima, José Ernandes da Costa, José Ivanildo da Silva, José Ivanildo 
Pereira da Costa, José Moisés de Barros, e Maria Verônica Araújo 
dos Santos. Sob a Presidência do Vereador José Moisés de Barros, 
Secretariado pelos Vereadores: Antônio Ferreira de Melo   – Vice – 
Presidente e José Ivanildo Pereira Costa -  Primeiro Secretário. 
Havendo número legal e invocando a proteção divina o Presidente 
declarou aberta a Sessão. Tendo sido dispensada a leitura da ATA 
da Sessão anterior. A seguir foi posta em votação, sendo a mesma 
provada por unanimidade. Autorizando a leitura das matérias em 
pauta no expediente desta Sessão. Onde foram lidas as seguintes 
matérias: Parecer 001/2024, da Comissão de Educação, Saúde, 
Assistência Social, Cultura, Esporte e Lazer; Pareceres 001, 002, 
003, 004, 005 e 006/2024, ambos das Comissões de Finanças, 
Orçamento e Tributação e Constituição, Legislação, Justiça e 
Redação Final. Ambos no tocante dos seguintes Projetos: Projeto 
de Resolução 001/2024, deste Poder Legislativo e os Projetos de 
Lei 002, 003, 004, 005 e 006/2024, de autoria do Poder Executivo. 
Moções de Pesares 006, 007, 008, 009 e 010/2024, ambas de 
autoria dos Parlamentares desta Casa Legislativa; Requerimentos 
020, 021, 022, 023, 024, 025 e 026/2024, de autoria do vereador 
Alysson Ariel Farias Almeida; Requerimentos 027 e 028/2023, de 
autoria do vereador Érico Barbosa Calado; Requerimento 029/2024, 
de autoria do vereador José Edgar Rodrigues de Lima; 
Requerimento 030/2024, de autoria do vereador José Ivanildo da 
Silva; Requerimentos 031 e 032/2024, de autoria do vereador José 
Ivanildo Pereira Costa e Requerimentos 033 e 034/2024, de autoria 
da vereadora Maria Verônica Araújo dos Santos. Não havendo mais 
matéria a ser lida o Presidente passou os Pareceres que foram lidos 
para a Ordem do Dia desta Sessão e as demais matérias que foram 
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lidas para a Ordem do Dia da próxima Sessão. A seguir foi 
facultada a palavra aos Oradores Inscritos nesta hora do 
Expediente. Onde fez uso da palavra o vereador José Ivanildo da 
Silva, onde se congratulou com todos presentes e com os 
internautas. Solicitou o apoio dos colegas no sentido de aprovarem 
o requerimento de sua autoria que visa atender reinvindicações da 
nossa população, a mesma nos cobra e nós temos que tentarmos 
atender os anseios da mesma. Disse que seria favorável aos 
Requerimentos dos colegas e da mesma forma esperava que os 
mesmos sejam favoráveis aos meus. A seguir fez uso da palavra o 
vereador José Edgar Rodrigues de Lima. Com todos os presentes e 
com os internautas que nos acompanham pelas redes sociais.  
Justificou o Requerimento de sua autoria, onde o mesmo tem por 
objetivo de atendermos a demanda dos estudantes da rede 
municipal que vivem na zona rural, tendo em vista que as escolas 
rurais foram fechadas em quase em cem por cento, diante disso 
vem a nossa solicitação de criar-se Núcleos regionais escolares no 
nosso município, onde possam atender os estudantes por região e 
citou exemplos. Solicitou o apoio dos colegas para o seu 
Requerimento no sentido de aprovarem o mesmo. Disse que seria 
favorável aos requerimentos dos colegas. Afirmou que um governo 
que diz que cuida de gente tens que cuidar bem do nosso povo. Em 
seguida fez uso da palavra o vereador Alysson Ariel Farias Almeida, 
onde iniciou se congratulando com todos os presentes e com os 
internautas que nos acompanham através das sociais. Disse que 
seria favorável aos requerimentos dos colegas e esperava o apoio 
dos colegas para os de sua autoria. Justificou os Requerimentos de 
sua autoria, afirmando que todos visam melhorias para a nossa 
população. Chamava atenção para o 020/2024, que solicita a 
aquisição de uma roçadeira hidráulica para que possa facilitar e 
agilizar o roço do mato das nossas estradas. O 021/2024, visa a 
Construção de um Posto de Saúde no Sítio Boa Vista dos Inácios, o 
qual vem a beneficiar a população daquela região. Já o 022/2024, 
com sua execução por parte do executivo iremos proporcionar 
melhorais no acesso a diversas ruas do Bairro Napoleão Ferreira. O 
025/2024, tem por objetivo criar-se a guarda municipal, a qual irá e 
contribuir e muito com a segurança do nosso município e da nossa 
população. Disse que era válido quando se fecha a escola é 
pensando em melhorias para os nossos estudantes e se evitar 
classes multiseriado e dar-se um ensino de melhor qualidade aos 
nossos estudantes. A questão do transporte sempre vai haver a 
necessidade do transporte escolar, seja para a Sede ou para 
Núcleos regionais e escolares como solicitou o colegas. Pois a cada 
dia se ver e observar-se a gestão preocupada com melhorais na 
educação, seja na qualidade de ensino, na aquisição de ônibus e 
etc. A seguir fez uso da palavra o vereador Érico Barbosa Calado, 
onde iniciou congratulando-se com todos os presentes. Solicitou o 
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apoio dos colegas no sentido de aprovarem os requerimentos de 
sua autoria, pois seria favorável aos requerimentos de autoria dos 
colegas. Justificou o seu requerimento que solicita a aquisição e 
implantação de câmaras de monitoramento, as quais visam dá mais 
segurança a nossa população, pois as mesmas tende a inibir os 
delinquentes nas práticas dos seus delitos. Como também a 
necessidade de se realizar o roço do mato e melhoramento nas 
nossas estradas, pois se isso não acontecer em breve ao iniciar as 
aulas vai ficar impossível dos ônibus escolares transitarem em 
grande parte das nossas estradas. Disse que vem recebendo 
diversas reclamações por parte da população que são usuários da 
Compesa, pois a mesma vem prestado um serviço de má qualidade 
para a nossa população, a falta de água é constante e quando tem 
água nas torneiras é de má qualidade. Disse não entender                                                                                                                                                                                 
o porquê de tantos serviços prestados de má qualidade por órgãos 
do governos estadual a nossa população, pois a Compesa, Celpe, 
segurança só por Deus onde em 31 um dia foram cometidos 360 
homicídios em nosso estado. Pois entendesse que estamos vivendo 
não serviços prestados a nossa população e sim desserviços. A 
seguir fiz uso da palavra onde congratulei-me com todos os 
presentes e com os internautas que sempre nos acompanham 
através das redes sociais. Justifiquei os Requerimentos de minha 
autoria os quais visam melhorias para a nossa população como um 
todo, desde da reforma da estrada que liga a nossa Sede aos 
Sítios: Cascavel, Pau Ferro dos Gueiros e Serra Verde a melhorias 
a nossa Feira Parque. Pois quando se realiza serviços que visam 
melhorar a qualidade de vida da nossa população e usuários dos 
órgãos e serviços públicos, estamos proporcionando melhorais 
como um todo ao nosso povo.   Não havendo mais matéria a ser 
tratada no expediente desta Sessão o Presidente o encerrou o 
expediente e passou para a Ordem dia do Dia. Colocando em 
discussão única os Pareceres 001, 002, 003, 004, 005 e 006/2024, 
das Comissões Permanente Competente, ambos no tocante do 
Projeto de Resolução 001/2024, da Mesa Diretora e dos Projetos de 
Lei 002, 003, 004, 005 e 006/2024, do Poder Executivo. Não 
havendo discussão, foram postos em votação única, sendo os 
mesmos aprovados por unanimidade. Posto em primeira discussão 
o Projeto de Lei 002/2024, de autoria do Poder Executivo. Não 
havendo discussão, foi posto em primeira votação, sendo o mesmo 
aprovado por unanimidade. Posto em primeira discussão o Projeto 
de Lei 003/2024, de autoria do Poder Executivo. Não havendo 
discussão, foi posto em primeira votação, sendo o mesmo aprovado 
por unanimidade. Posto em primeira discussão o Projeto de Lei 
004/2024, de autoria do Poder Executivo. Após as discussões, foi 
posto em primeira votação, sendo o mesmo aprovado por 
unanimidade. Posto em primeira discussão o Projeto de Lei 
005/2024, de autoria do Poder Executivo. Após as discussões foi 
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posto em primeira votação, sendo o mesmo aprovado por 
unanimidade. Posto em primeira discussão o Projeto de Lei 
006/2024, de autoria do Poder Executivo. Não havendo discussão, 
foi posto em primeira votação, sendo o mesmo aprovado por 
unanimidade. Posto em primeira discussão o Projeto de Resolução 
001/2024, de autoria deste Legislativo. Após as discussões, foi 
posto em primeira votação, sendo o mesmo aprovado por 
unanimidade. Posta em votação única a Moção de Pesar 005/2024. 
Não havendo discussão foi posta em votação única, sendo a 
mesma aprovada por unanimidade. Postos em discussão única os 
Requerimentos 018 e 019/2024. Não havendo discussão foram 
postos em votação única, sendo os mesmos aprovados por 
unanimidade. Não havendo mais matéria a ser discutida, foi 
facultada a palavra aos Oradores Inscritos na Ordem Dia. Não 
havendo mais matéria a ser discutida e nem Oradores Inscritos na 
Ordem do Dia o Presidente a encerrou e passou para a hora das 
explicações pessoais. Facultando a palavra aos Oradores Inscritos 
nesta hora das Explicações Pessoais.  Onde fez uso da palavra 
inicialmente o Vereador José Ivanildo da Silva, onde se 
congratulando com todos os presentes. Afirmou que vem recebendo 
reclamações de populares no que diz respeito a sons ligados em 
alto volumes o que vem ocasionando problemas para a nossa 
população, onde pessoas ligaram para a polícia e a mesma não 
apareceu. Daí entendesse que a cada dia que passa fica mais difícil 
no quesito segurança, pois estamos desassistindo neste campo. A 
seguir fez uso da palavra o vereador Geraldo Soares de Barros, que 
iniciou se congratulando com todos os presentes e com os 
internautas que nos acompanham através dos aplicativos. 
Agradeceu aos colegas por sempre estarem preocupados com a 
nossa população, buscando sempre melhorais para os mesmos. 
Disse que esperava que o executivo envie o quanto antes o projeto 
de revisão salarial dos Agentes de Saúde. Parabenizou o nosso 
município por ter alcançado o primeiro lugar no estado no tocante 
da atenção primária e trigésimo segundo lugar no país. Isto para 
nós é muito importante e dar-se ao fato da preocupação do pessoal 
envolvido na saúde do Agente de Saúde aos Médicos, da secretária 
ao gestor. É um trabalho de equipe, vamos esperar que o trabalho 
continue e este ano possamos atender todas as metas, pois que 
quem ganha com isso é o nosso povo. Em seguida fez uso da 
palavra o vereador José Edgar Rodrigues de Lima, que voltou a se 
congratular com todos os presentes e com os internautas. Disse 
que aproveitando as palavras do colega Geraldo, disse que está 
mais que na hora do senhor Prefeito enviar a esta casa um projeto 
de lei criando o Plano de Cargos e Carreira dos profissionais da 
saúde, pois tens que se valorizar de quem cuida da nossa 
população. Pois os profissionais da saúde do Motorista ao 
enfermeiro estão sempre se doando e buscando o melhor para o 
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nosso povo. Disse que vem recebendo reclamações de servidores 
que receberam o decimo terceiro com desconto. Sabemos que não 
tem desconto em pagamento de decimo terceiro, como tem 
desconto normal em seus salários mensais. A segurança é um 
problema sério, pois sempre estamos vendo duas viaturas paradas 
no ponto de apoio da nossa cidade, pois há necessidade que a PM 
seja mais efetiva e realize rondas em nosso município, 
principalmente na região do agreste, pois a situação está absurda, 
onde os marginais estão mandando e desmandando, praticando 
assaltos, roubos, entre outros delitos o que vem deixando a nossa 
população com medo sem saber o que fazer e a quem recorrer. A 
seguir fez uso da palavra o vereador Alysson Ariel Farias Almeida, 
onde voltou a se congratular com todos os presentes e com os 
internautas que acompanham os nossos trabalhos através das 
redes sociais. Afirmou que no tocante dos desconto do décimo 
terceiro é legal o desconto previdenciário e aqueles que excederem 
dois salários mínimos se desconta também o Imposto de Renda. 
Parabenizou a secretária de saúde e todos que fazem a saúde do 
nosso município pelas últimas conquistas primeiro lugar na quinta 
GERE, primeiro lugar no estado e trigésimo segundo no país. Isto 
dar-se pela preocupação em sempre estar proporcionando 
melhorais, formação ao pessoal. Ou seja a saúde de Capoeiras 
está sendo bem cuidada. Parabenizou o executivo pelas ações que 
vem sendo realizadas de dezembro até agora, citou como exemplo: 
Foram dadas diversas ordens de serviços na Sede e Povoados, 
Casamentos Comunitários, parcerias com outros órgãos, entre 
outros. Mas existe os desenformados que   usam meios de 
comunicação para falar do que não conhece e não sabe. Sabemos 
que a atual gestão vem fazendo uma gestão comprometida com 
nosso povo e com o nosso município. É tão comprometida que as 
ordens de serviços que foram dadas, só aconteceu quando os 
recursos para tais estavam nas suas respectivas contas, para que 
as obras sejam de fato realizadas e pagas em seu término. A seguir 
voltei a fazer uso da palavra onde voltei a me congratular com todos 
os presentes e com os internautas. Solicitei a união dos colegas 
para que juntos passamos ver a situação da falta de segurança que 
vem envolvendo o nosso município, pois existe um casal que vem 
tocando o terror em nosso município e temos que vermos juntos as 
autoridades competentes o que fazer para banir este casal do 
nosso município, não podemos deixar como está, praticam delitos e 
mais delitos e nosso povo a cada dia mais refém deste casal. O que 
estamos vendo no nosso dia a dia e o índice de assaltos crescendo 
e nada ser feito para se inverter a situação. O que muito estranho. 
Parabenize o pessoal da Serra Verde pela grandiosa festa realizada 
naquela localidade.  A seguir o Presidente teceu os seus 
comentários. Disse que a situação da segurança do nosso estado é 
algo que nos deixa triste, pois o que estamos vendo até a policia 
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civil realizar atos de protesto incluindo um caixão simulando o 
enterro da senhora governadora. Por outro lado, acontece os delitos 
em nosso município como um todo ligamos para a PM e 
infelizmente na grande maioria das vezes ela não nos atende. O 
que sabemos é que cerca de setenta a oitenta por cento dos 
assaltos praticados em nosso município são praticados por 
delinquentes que vem de São Bento do Una. É lamentável que em 
pleno carnaval nos deparamos com policiais fazendo atos de 
protestos, onde se inclui policia investigativa, cientifica e outras e 
como fica a nossa população. Parabenizou toda Equipe de saúde 
do nosso município pelo trabalho realizado e pelas conquistas 
obtidas a nível regional, estadual e federal, isto dar-se pela união de 
todos em torno de prestar o melhor serviços e atendimento a nossa 
população, pois ninguém faz nada sozinho. Parabenizou o 
executivo pelas ordens de serviços que vem assinados e dando o 
ponta pé inicial das mesmas, onde estamos vendo o nosso 
município se tornar um verdadeiro canteiro de obras, Sede, Alegre, 
Maniçoba e Racho do Mel, onde no Riacho do Mel a obra iniciada a 
população esperava a cerca de quarenta anos. Disse que o nosso 
gestor encontrasse em Brasília em busca de recursos para executar 
melhorias para o nosso povo e que extra oficial ficou sabendo que 
ele conseguiu mais de quatro milhões em emenda parlamentares 
para máquina patrol, asfaltos em ruas da Sede entre outras 
melhorias, pois quem não conhece estas pessoas que já passaram 
pelo nosso município tiveram a oportunidade para fazer e não 
fizeram e hoje querer dá uns de salvador da pátria e criticarem 
quem está fazendo. Visto que o nosso gestor tem o pé no chão e 
não conta com o ovo ainda na galinha. Não havendo mais Oradores 
Inscritos nesta hora nem matéria a ser discutida, o Presidente 
encerou as Explicações Pessoais e a Sessão, afirmando que 
esperava contar com todos na próxima sessão, que será realizada 
no próximo dia 20 de fevereiro de 2024, no horário regimental.  Eu, 
José Ivanildo Pereira Costa, primeiro Secretário, lavrei a presente 
ATA, que, lida, discutida e aprovada vai por mim assinada 
________________________________________ e demais 
Membros da Mesa Diretora da Câmara Municipal de Capoeiras. 
Sala das Sessões em 06 de fevereiro de 2024. 
 
Presidente: ___________________________________ 
 
Vice-Presidente: _______________________________ 
 
1.º - Secretário: ________________________________ 
 
   
   

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/31-20240509151827.pdf

assinado por: idU
ser 238                     


